MILENIO[®]

Morena iniciará análisis el viernes

El viernes Morena analizará de manera puntual las propuestas fiscales por lo cual apenas están haciendo su análisis en torno a impuestos y multas de tránsito. Lo que les genera preocupación es la reducción de recursos presupuestales para IEEM, cuando tiene en puerta dos elecciones y está recibiendo casi lo mismo que para una sola elección. La propuesta de recursos para el órgano electoral es muy baja, por lo que de entrada deberán revisar este caso para no poner en riesgo las elecciones del siguiente año.